



Blockhaus sous la ville

blockhaus de 120 m² a été mis au jour. « Il a été construit en 1943 et sa partie intérieure a été arasée en 1945 », explique le député-maire Yves Foulon, qui analyse la volonté d'alors « de recouvrir

[BORDEAUX](#) [YVES FOULON](#) [ARCACHON](#)



Un blockhaus mis au jour près de l'office de tourisme à Arcachon

archéologiques du mur de l'Atlantique secteur Arcachon (Gramas), le vestige découvert. Un blockhaus datant de 1943 et qui se révèle avoir été un endroit stratégique dans le cadre de la défense allemande

[ARCACHON](#) [YVES FOULON](#)